

Die Wildschönau in Tirol - ein unvergessliches Erlebnis - 1 Tag

Schönangeralm Einkehr beim Käsekönig

Ihr Reiseverlauf

Auf einer Höhe von etwa 1.000 Metern stößt man ganz im Westen der Kitzbüheler Alpen auf die malerische Wildschönau, ein etwas entlegenes Hochtal dessen Gemeindegebiet den gleichen Namen trägt. Schöne alte Bauernhöfe, die noch immer bewirtschaftet sind, Alm-Sennereien mit Schaubetrieb, ruhig gelegene Dörfer und stille Berglandschaften prägen die kleine aber feine Ferienregion. Wer vom Brixental oder dem nördlich gelegenen Inntal kommt, erreicht zuerst Niederau. Nach Westen und später nach Süden schwenkend, steigt das Tal weiter an. Hier verbergen sich die Kirchdörfer Oberau, Auffach und Thierbach unterhalb mehrerer nicht allzu hoher Berggipfel. Im Alpengasthaus Schönangeralm inmitten der herrlichen naturbelassenen Umgebung besteht die Möglichkeit zur guten Einkehr. Empfehlenswert ist nach einem schönen Spaziergang der Besuch der dortigen Schaukäserei, hier produziert Käsekönig Johann Schönauer prämierte Käsesorten.

Tagesfahrt

-ohne Unterkunft-

Inklusivleistungen:

- Fahrt im modernen Reisebus

Termine & Preise:

09.10.2018 - 09.10.2018 - Tagesfahrt

Preis pro Person

43 €

